



Une caravane part en fumée

GRANDSON Un incendie s'est déclaré au camping du Pécos dans la nuit de jeudi à vendredi. Aucun blessé grave n'est à déplorer.

TEXTE : ANETKA MÜHLEMANN

Idyllicquement situé à Grandson au bord du lac de Neuchâtel, le camping du Pécos a vécu un début de saison pour le moins mouvementé. La nuit avait déjà pris ses quartiers, jeudi passé, lorsque le feu est venu jouer les trouble-fête.

« Dès qu'on a vu la caravane en flammes, j'ai couru pour prévenir et réveiller les campeurs les plus proches et faire déplacer les véhicules. Ma plus grosse inquiétude était qu'il y ait des blessés, raconte Paolo De Pietro, gardien du site. Puis, avec ma femme, on est revenu avec des extincteurs pour s'occuper de l'incendie. » Et de se faire gentiment dégager par les pompiers alertés à 20h46 et venus prendre le relais...

Risque d'explosion

« Les feux de caravane, c'est toujours délicat à cause des bonbonnes de gaz, explique Eric Stauffer, commandant du SDIS Nord vaudois. La priorité est de refroidir la bonbonne sur place. » Comme le détenteur de gaz avait été endommagé par le feu et fuyait, les sapeurs-pompiers ont ensuite emmené le contenant au



Les combattants du feu ont dû faire face à un incendie de caravane, plus délicat qu'il n'y paraît. SDIS NORD VAUDOIS

bord du lac pour que le gaz puisse s'échapper sans risque.

Pendant l'intervention, qui a mobilisé durant près de deux heures quatre véhicules et dix individus, la trentaine de personnes présente au camping a été préventivement évacuée sur la place qui jouxte la réception.

Quant au résident de la caravane partie en fumée, il n'a a priori pas été physiquement blessé. « Le personnel ambulancier a emmené cette personne à l'hôpital pour un contrôle », indique Christian Bourquenoud, porte-parole de la Police cantonale vaudoise.

Pendant, plusieurs témoins ont relevé le comportement hasardeux – voire dangereux – de l'individu qui, un couteau

« C'est triste de voir partir en flammes une caravane de location pour laquelle nous avons investi autant d'heures de travail! »

Marc Waldispuehl, président du CCY

à la main, gesticulait autour du brasier. Crise de panique? Méchanceté gratuite? Episode psychotique? Pour l'heure, pas question de trancher. « Une enquête est en cours pour déterminer les circonstances et les causes de l'incendie », déclare le répondant presse. Les dégâts matériels sont, eux, plus tan-

gibles. « Trois caravanes ont été endommagées », dénombre Christian Bourquenoud. Dont celle qui a été complètement ravagée par le brasier.

Qui plus est, cette caravane vintage des années 1970 était fort demandée par les familles. Acquisée quelques années plus tôt, elle avait été entièrement retapée puis encore améliorée dans le courant de l'hiver. « C'est triste de voir partir en flammes une caravane de location pour laquelle nous avons investi autant d'heures de travail, regrette Marc Waldispuehl, président du Camping Club Région Yverdon (CCRY), qui comprend la structure de Grandson. Nous espérons que nous pourrions bientôt lui trouver une remplaçante. »



De la caravane vintage fraîchement retapée et prisée des familles...



... il ne reste plus qu'un tas de cendres. PHOTOS: DR